



Klub der Freiheitlichen Bezirksräte Wien Penzing

Die unterfertigten Bezirksräte stellen namens der Fraktion der Freiheitlichen Bezirksräte auf der am 13.12.2017 stattfindenden ordentlichen Sitzung der Bezirksvertretung von Wien Penzing gemäß § 24 der Geschäftsordnung folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Der amtsführende Stadtrat für Verkehr, Mag. Maria Vassilakou soll gemeinsam mit der Geschäftsführung der Wiener Linien dafür Sorge tragen dass im Zuge der U4 Verlängerung nach Auhof alle Möglichkeiten zur umweltfreundlichen Energiegewinnung & Versorgung ausgenützt werden.

Begründung

Allgemeines Bürgerinteresse.

Die Verlängerung der U4 nach Auhof ist dringend nötig.

Gleichzeitig kann man im Zuge des Ausbaus des U-Bahn Netzes neueste Energiegewinnungstechniken anwenden und erproben.

In der Londoner U-Bahn wird bereits ein neuer Stromerzeuger getestet: Spezielle Bodenplatten wandeln die Schritte der Fahrgäste in Energie um - und die reicht sogar aus, um die Station zu beleuchten.

Auch andere Möglichkeiten der Stromerzeugung im U-Bahn Netz sollen geprüft werden: z.B. Energy-Harvesting - Gewinnung kleiner Mengen von elektrischer Energie aus Quellen wie Umgebungstemperatur, Vibrationen oder Luftströmungen.

Dies fördert die österreichischen Firmen und treibt so die Innovation an. So werden Arbeitsplätze geschaffen und gesichert.

Die U4 muss jetzt verlängert werden, jedes hinauszögern des Notwendigen ist unverständlich und letztlich zum Schaden der Bewohner Penzings.

BR Bernhard Patzer,
27.10.2017

KO BR Mag. Bernhard Loibl